



## Commémoration du 11 novembre 1918

publié le 03/11/2016

Comme chaque année, nos élèves sont invités à se rendre à la commémoration du 11 novembre 1918. L'objectif est de sensibiliser les collégiens à ce premier conflit mondial ainsi que de s'inscrire dans le devoir de mémoire. A cette occasion, les élèves de 3° ont un travail de recherches à réaliser sur les monuments aux morts et les cérémonies commémoratives.

Leur présence à ce type de manifestations semble donc indispensable.

A Chef-Boutonne, la cérémonie se déroulera à 10h00 devant l'Hôtel de Ville.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.